

Presseinformation

An die Medienvertreter

Ihr Ansprechpartner
Herr Christian Siebje

Fon: 0 70 83 / 50 05-23
Fax: 0 70 83 / 50 05-11
christian.siebje@badherrenalb.de
www.badherrenalb.de

17. Mai 2023
Nummer 040 / 2023

Europatag – Bürgermeister Bebon aus Dauendorf-Neubourg zu Gast im Herrenalber Rathaus

Klostergeschichte verbindet Bad Herrenalb und Dauendorf-Neubourg im Elsass / Eintrag in das Goldene Buch der Stadt

Bad Herrenalb. Auf Einladung von Bürgermeister Klaus Hoffmann war am Europatag sein Amtskollege Claude Bebon aus dem elsässischen Dauendorf-Neubourg zu Gast in Bad Herrenalb. Hintergrund der Einladung ist die gemeinsame Geschichte der beiden Kommunen, denn es war der Ort Dauendorf, aus dem sich im 12. Jahrhundert die Zisterziensermönche auf den Weg nach Herrenalb machten, wo sie 1149 ein neues Kloster gründeten - die Wiege des heutigen Bad Herrenalbs.

Klaus Hoffmann und die Gemeinderäte Jörg Götz, Dietmar Hartmann und Klaus Lienen sowie Dobels Bürgermeister Christoph Schaack begrüßten Bürgermeister Bebon und seine Gattin im kleinen Sitzungssaal des Rathauses. In entspannter und freundschaftlicher Atmosphäre gab Klaus Hoffmann seinen Elsässer Amtskollegen zunächst anhand einer Präsentation eine kurze Einführung in die Herrenalber Geschichte von der Klostergründung bis in die Gegenwart und tauschte sich auf Deutsch mit seinem Gast über die aktuelle Situation in den Gemeinden aus.

Dabei stellte sich heraus, dass die Probleme, mit denen eher ländlich geprägte Kommunen zu kämpfen haben, auf beiden Seiten des Rheins ähnlich sind, wie beispielsweise die Frage nach der Unterbringung von Flüchtlingen. Bürgermeister Hoffmann erklärte, es sei wichtig, dass man heute einmal über die jeweiligen Tellerränder hinausblicken würde. „Wenn wir erkennen, dass wir alle vor den selben Herausforderungen stehen, begreifen wir vielleicht eher, wir diese auch nur gemeinsam als Europäer bewältigen können.“

Bürgermeister Bebon bedankte sich für die Einladung und trug sich dann in das Goldene Buch der Stadt Bad Herrenalb ein. In seinem Eintrag betonte er die Hoffnung, dass sich die Beziehungen zwischen den beiden Gemeinden auf der Grundlage der reichen, gemeinsamen Geschichte weiter entwickeln werden.

Am Ende des Treffens waren sich beide Bürgermeister darüber einig, dass man die gegenseitigen Beziehungen vertiefen und Möglichkeiten der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit prüfen wolle.

Info für die Presse: Im Anhang finden Sie drei Bilder zu Ihrer Verwendung.

Bildunterschrift 1: Bürgermeister Klaus Hoffmann freut sich darüber, dass Claude Bebon, Bürgermeister der elsässischen Gemeinde Dauendorf-Neubourg, sich in das Goldene Buch der Stadt Bad Herrenalb einträgt.

Bildunterschrift 2: Der Eintrag von Bürgermeister Claude Bebon im Goldenen Buch der Stadt Bad Herrenalb.

Bildunterschrift 3: Herrenalbs Bürgermeister Klaus Hoffmann (l.) mit Dauendorf-Neubourgs Bürgermeister Claude Bebon und Gattin Justine Bebon vor dem Paradies im Klosterviertel.

Bildnachweis 1 - 3: Stadt Bad Herrenalb